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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Fonctionnement
Question écrite n° 39290

Texte de la question

M Emile Koehl demande a M le ministre d'Etat, ministre de l'economie, des finances et de la privatisation, ce qui
devrait etre fait dans les cinq annees a venir pour adapter le systeme bancaire francais. Il souhaite connaitre en
particulier les previsions en ce qui concerne d'une part, la capitalisation des banques, et d'autre part, l'evolution
de leurs effectifs.
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